

Vigo, ha telegrafado al Gobernador para que excitase el celo de los tribunales a quienes exclusivamente compete.

Respecto a lo de la escala de la Trasatlántica, el Presidente manifiesta que sus gestiones han obedecido a la justicia de las pretensiones de Vigo.

El Sr. Los Arcos denuncia a la presidencia la lentitud de la comisión encargada de dictaminar respecto a un suplicatorio dirigido al Congreso y añade que la comisión tiene secuestrado el expediente que a él se refiere. (Rumores: los Sres. Urzaiz y Cobian piden la palabra.)

El Sr. Presidente (Martos), llama la atención acerca de la gravedad de sus palabras. El Sr. LOS ARCOS: Si no está secuestrado lo parece mucho, porque yo he ido a secretaría y me he encontrado el expediente cerrado y sellado.

El Sr. Presidente manifiesta que el señor Los Arcos no debe ignorar que los Diputados tienen perfecto derecho a asistir a las deliberaciones de las comisiones y a pedir los expedientes cuando éstas hayan dictaminado.

El Sr. Los Arcos insiste en que la comisión ha procedido de una manera especial, y declara que ha hablado impulsado por su amor al prestigio parlamentario.

El Sr. Urzaiz (de la comisión) protesta con energía de las palabras del Sr. Los Arcos y afirma que, en su concepto, no ha padecido el prestigio parlamentario.

El Sr. Cobian (de la comisión) explica las causas de encontrarse cerrado el pliego del expediente, pero abierto moralmente, y declara que cualquier Diputado ha podido ejercer su derecho.

El Sr. Los Arcos insiste y dice que, salvando la opinión del Sr. Urzaiz, cree que padece el prestigio parlamentario en este asunto.

Al mismo tiempo, denuncia a la presidencia la lentitud de otra comisión encargada de dictaminar en otro suplicatorio, y pide el expediente de la adquisición de terrenos para un hospital militar.

El Sr. URZAIZ: No sé lo que ha querido decir el Sr. Los Arcos en eso de salvar mi opinión, pero si le diré que en cuestión de prestigios colectivos, entiendo que, ante todo, depende del que cada uno se da a sí propio.

S. S. ha debido pensar que los individuos de la comisión tienen por lo menos tanta rectitud como él, y así hubieran acordado de manifestar ciertas desconfianzas. (Bien, bien.)

El Sr. Pedregal manifiesta que si la segunda comisión a que ha aludido el Sr. Los Arcos no se ha reunido, tanta culpa le cabe a él como a los otros individuos, porque medios tenía para reunirla.

El Sr. Acedate excita al Ministro de Fomento a que se pguen las atenciones de instrucción pública en la provincia de Cuenca, y pide al de Ultramar la lista de accionistas de la Trasatlántica.

También pide el expediente de una visita que ha debido dirigirse a las escuelas de Madrid.

El Sr. Ministro de Fomento ofrece ocuparse de la situación de los maestros de la provincia de Cuenca.

El Sr. Ministro de Ultramar promete traer al Congreso la lista pedida.

El Sr. Montoro denuncia abusos en la confección de las listas electorales en Cuba, y hace otras consideraciones sobre la ley municipal y provincial.

El Sr. Ministro de Ultramar no tiene conocimiento del hecho y pondrá remedio telegrafando inmediatamente.

ORDEN DEL DIA La Trasatlántica

El Sr. Rodríguez (de la comisión) contesta al Sr. Navarro Reverter.

Señala las contradicciones que en su discurso incurrió el Sr. Navarro Reverter, puesto que había dependido la existencia de las reservas navales de la adjudicación por concurso.

Encarece la importancia comercial de Barcelona con cuyo puerto está ligada la Trasatlántica.

Sostiene que los buques de la Compañía reúnen excelentes condiciones de velocidad, y prueba de ello es que de las grandes compañías inglesas solo 10 buques aventajan a los de la compañía.

Acercas de esto hace un estudio comparativo de carácter técnico muy detenido y erudito.

Expone las ideas generadoras del contrato, entre las cuales dice que la de menos interés es la del servicio postal, pero que aun así y todo tiene gran importancia, como lo prueba que los Estados Unidos tratan en estos momentos de establecer estos servicios nacionales, porque la práctica les ha demostrado los inconvenientes de tenerlos abandonados a casas extranjeras.

Niega que exista monopolio alguno en el proyecto, aunque en caso de haberlo lo justificaría la necesidad.

Encarece el deber de todo Gobierno de vigorizar los organismos comerciales y marítimos, no solo por espíritu de justicia, sino porque ellas son la base del florecimiento de los pueblos.

Encarece al Gobierno ha garantizado suficientemente en el proyecto la marcha de los buques.

El Sr. Navarro Reverter rectifica, volviendo sobre sus argumentos.

El Sr. Rodríguez rectifica brevemente, porque en su concepto la Cámara está ya

fatigada de esta discusión, y que realmente el debate, ya a estas alturas, está agotado.

El Sr. Navarro Reverter retira la enmienda.

El Sr. Urzaiz apoya otra enmienda, manifestando que según el Real decreto de 17 de Febrero del 32, debe proceder real autorización para la celebración de estos contratos.

Yo he recorrido la colección de la Gaceta y no he encontrado ese Real decreto que se exige, y en tal concepto, entiendo yo que el Congreso está deliberando sobre un asunto que es nulo en su origen.

Desear saber, además, el orador, si lo que se está discutiendo es un contrato o un proyecto de contrato, porque según que sea una ó otra cosa, así serán los argumentos que se empleen.

El Sr. Gamazo declara en nombre de la comisión que, sea contrato celebrado, sea proyecto de contrato, en manera alguna es posible admitir la enmienda del Sr. Urzaiz, ni tampoco estima necesario el Real decreto, puesto que existe un proyecto de ley para la ratificación del contrato referido.

Los Sres. Urzaiz y Gamazo rectifican diferentes veces; interviene en el debate el Sr. Ministro de Ultramar brevemente, y el Sr. Urzaiz retira la enmienda.

El Sr. Laserna apoya otra al mismo artículo 1.º, y se levanta la sesión a las siete y cuarto.

TELEGRAMAS

(De la Agencia Fabra)

París 14.—Los periódicos publican largos telegramas sobre los discursos pronunciados por los Ministros franceses en su excursión por la Argelia.

Se refieren a cuestiones de carácter interior sin interés para el extranjero.

Los Ministros se muestran partidarios de reformas siguiendo el ejemplo de los Estados Unidos, cuando se haya realizado en la Argelia el primer período de colonización.

San Petersburgo 14.—El Sr. Katkoff, Director de la Gaceta de Moscú, cuya presencia en San Petersburgo dió lugar a tantos comentarios, ha regresado a dicha ciudad.

Lisboa 15.—Ayer se celebró un gran banquete en el palacio de Ajuda, al cual asistieron 140 personas, figurando entre ellas, además de toda la familia real portuguesa, los Duques de Montpensier, los Condes de Paris, el Duque de Orleans, el Príncipe de Hohenzollern, el Cuerpo diplomático, los Ministros y altos dignatarios.

Nueva York 15.—Según noticias de Guatemala, se celebró en aquella República el Congreso de Delegados de los Estados de la América Central.

Dicha Asamblea aprobó un tratado de amistad y de comercio entre las cinco Repúblicas.

El tratado contiene además una cláusula disponiendo que en el caso de que entre dos de las partes contratantes ocurrieran desavenencias, las demás interpondrían amistosamente, y si no se pudiese evitar un conflicto, las últimas conservarían estricta neutralidad.

En el caso de una guerra entre las otras repúblicas hispano-americanas, se determina lo siguiente:

1.º Neutralidad absoluta si ninguna de las cinco Repúblicas de la América Central es atacada.

2.º Coalición de todas éstas en el caso de que cualquiera de ellas esté en guerra con una potencia extranjera.

París 15.—La prensa oficiosa rusa confirma que antes que termine el próximo Julio deberán ser entregadas las banderas de campaña a un ejército de 100.000 hombres, contratadas por el Gobierno de San Petersburgo.

París 15.—Las correspondencias de Alsacia Lorena dicen que los alemanes agotan todos los medios que en su concepto pueden contribuir a germanizar por completo aquellos territorios. No contentos con prohibir la lengua francesa en todos los actos públicos y la exhibición de estampas representando militares franceses, ahora han impuesto la obligación de redactar en lengua alemana los carteles.

Solo como tolerancia permiten que debajo de los epígrafes, pero en caracteres más pequeños, se ponga la traducción francesa.

Roma 15.—El Comandante de un aviso de guerra inglés, que ha llegado a Massauah, anuncia que encontró al vapor italiano Venecia, cuya tardanza inspira viva inquietud.

Berlin 15.—Los telegramas recibidos esta mañana de San Petersburgo, hacen

prever una aproximación del ejército ruso concentrado en el oasis de Merv, sobre el Afghanistan.

Este hecho sería de grande importancia, pues pondría de nuevo a Rusia frente a frente de Inglaterra.

Lisboa 15.—El periódico El Comercio de Portugal anuncia hoy que el Emperador del Brasil se halla gravemente enfermo.

Añade que los Condes de Eu, que se encuentran actualmente en Europa, han recibido un despacho de Rio Janeiro para que regresen inmediatamente a aquella capital.

(La Condesa de Eu es hija y heredera de la Corona del Emperador del Brasil.)

Lisboa 15.—El Rey de Portugal ha conferido al Duque de Montpensier la gran cruz de las tres Ordenes militares y portuguesas.

Las Palmas (Gran Canaria) 15 (11:30 mañana).—Por el cable de la Compañía Nacional Española.—Se han recibido noticias de Rio Oro.

Según ellas, reinaba tranquilidad en aquella factoría y en sus inmediaciones, pero estaban completamente paralizadas las transacciones mercantiles.

En cambio siguen sin interrupción en la factoría inglesa de Cabo Juby.

Aumenta el movimiento en el puerto de la Luz, particularmente de buques extranjeros.

Durante la quincena que termina hoy, han llegado 32 vapores.

Lisboa 15.—Según informes de origen autorizado, las noticias que da hoy El Comercio de Portugal sobre el estado de la salud del Emperador del Brasil, son bastante exageradas.

En la legación del Brasil se niega que la Condesa de Eu haya sido llamada telegraficamente.

Roma 15.—Se asegura que hasta el Otoño próximo, el Conde de Solms, Ministro de Alemania (en Madrid), no vendrá a esta capital a reemplazar al Embajador alemán Sr. Kendall.

Argel 15.—Una partida compuesta de algunos centenares de marroquíes y merodeadores, armados de machas y bastones, han recorrido las calles de Tiaret, invadiendo los almacenes y las casas particulares.

Una colisión siguió a estas brutales escenas.

La fuerza pública acudió a las armas, consiguiendo restablecer el orden.

Hay varios heridos.

Han sido reducidos a prisión muchos de los agresores.

París 15.—El periódico Le Temps dice que el ex-Gobernador del Sultán Zanzibar en Tungi, atacó la guarnición portuguesa de aquel punto.

Añade, que según despachos de Zanzibar, los portugueses fueron completamente derrotados, quedando una parte de ellos muertos y el resto prisioneros.

París 15.—Un aviso del Ministerio de Correos y Telégrafos de Francia, anuncia que el cable entre Puerto-Rico y las Antillas está roto desde el día 12.

París 15.—El Ministro de Negocios Extranjeros, Sr. Flourens, presidirá mañana la apertura del Congreso Internacional Astronómico, el cual se reunirá en el Observatorio de Paris.

Hasta ahora han llegado ya 50 delegados extranjeros para tomar parte en dicho Congreso.

El Sr. Struve, Director del Observatorio, presidirá probablemente las demás sesiones.

Roma 15.—Se acaban de recibir noticias de Massauah de bastante gravedad.

Según ellas el caudillo abisinio Ras-Alula, al frente de 25.000 hombres, se propone atacar a los italianos.

La vanguardia del ejército abisinio se encuentra en Meshadi a dos jornadas de Monkullo.

París 15.—Los periódicos oficiosos aseguran que el Sr. Lobanoff, Embajador de Rusia en esta corte, no ha traído de San Petersburgo ninguna proposición relativa a la cuestión de Bulgaria.

Añaden que la situación entre Rusia y Austria respecto de dicho asunto no se ha modificado.

Berlin 15.—Según noticias de San Petersburgo recibidas esta tarde, una parte de la guarnición rusa de Merv ha recibido el orden de marchar sobre la frontera del Afghanistan.

Londres 15.—El Times publica hoy un despacho de Viena sobre la cuestión de Bulgaria.

Dice que la Regencia de Sofia había considerado hasta ahora su misión con carácter provisional, limitándose al despacho de los asuntos ordinarios.

De pocos días acá ha variado de com-

ducta, disponiendo reformas, haciendo promociones en el ejército y distribuyendo condecoraciones.

Esto indica, en concepto de el Times, que la Regencia de Bulgaria considera su autoridad como permanente.

Nueva York 15.—Los nihilistas rusos están promoviendo una campaña contra el tratado de extradición entre Rusia y los Estados Unidos.

Un tal Hartmann, que es uno de los principales jefes nihilistas refugiados en América, pronunció un discurso en un meeting atacando violentamente al Gobierno ruso, anunciando que el Czar actual tendría la misma suerte que su padre.

Berlin 15.—El Consejo federal del Imperio ha aprobado el convenio con varias potencias incluso España, para la protección de las obras literarias y artísticas.

(De la Agencia Libre)

París 15.—El periódico La République Française publica hoy sobre la cuestión de Bulgaria un notable artículo que ha llamado poderosamente la atención. Lo más sustancial del artículo es que la abstención de la Rusia en la solución del conflicto búlgaro ha de ser fatal para los Regentes, y que la nueva proclamación del Príncipe Alejandro de Battemberg comprometería la paz europea. Permaneciendo tranquila la Francia, dice el órgano oportunista, y no desviándose la Rusia de la línea de conducta que se ha trazado, la Bulgaria sucumbirá por sí sola el yugo de la insolente dictadura que la oprime y la transforma.

Filadelfia 15.—Acaba de celebrarse un meeting al cual han asistido más de 2.000 revolucionarios, en su mayor parte nihilistas, con el objeto de hacer una imponente manifestación de protesta contra el tratado de extradición entre Rusia y la República norte-americana. Se han pronunciado algunos discursos muy violentos, distinguiéndose entre ellos el del famoso Hartmann, cuya extradición de Francia estuvo a punto de originar un conflicto entre el Gobierno de Paris y el de San Petersburgo, hace algunos años.

San Petersburgo 15.—El correspondiente de la Gaceta de Moscú en Constantinopla dice que M. Zancoff, que ha terminado todas sus negociaciones para llegar a una inteligencia con la Regencia de Bulgaria, fija definitivamente su residencia en Constantinopla. Prepara una memoria, que publicará un día de estos, para protestar contra los actos de los Regentes, bajo el punto de vista de que, habiéndose éstos amparado ilegalmente del poder, son ilegales todos sus actos.

París 11.—Es casi seguro que M. Mesureur, Presidente del Consejo municipal de Paris, será el candidato de la prensa radical socialista, para las elecciones parciales del 22 de Mayo.

M. Hovelague, cuyo nombre se ha echado a volar, parece haber declinado toda candidatura.

No se cree que la Alianza Republicana, que preside M. Tolain, tome parte en esta campaña electoral.

París 15.—El telegrafo nos trae hoy excelentes noticias de nuestras posesiones orientales.

El Residente francés se ha instalado en la capital de las islas Comaras sin derramamiento de sangre.

Quedan allanadas todas las dificultades que se oponían al establecimiento definitivo del protectorado.

El Rey indígena del archipiélago ha depositado la actitud hostil con que se presentaba hace tres días.

Son poco satisfactorias las noticias que hoy llegan de Massauah y Zanzibar.

En este último punto, las tropas indígenas han derrotado a los portugueses. El combate, que ha tenido lugar en Tungi, ha sido horrible y tan desastroso para el ejército invasor, que las tropas combatientes han quedado prisioneras 6 en el campo de batalla.

En Massauah, los italianos han perdido mucho terreno.

—Otra ampliando la habilitación de la Aduana de Marbella para importar artículos de comer, beber y arder.

—Otra ampliando la habilitación de la ensenada de Porcia para el embarque de maderas de construcción.

—Otra ampliando la habilitación de la Aduana de Algeciras para la importación de varios artículos.

FOMENTO.—Real orden declarando de utilidad para que sirvan de texto en las escuelas, las listas de obras que comprenden la relación que la acompañan.

—Otra mandando se provea por concurso la cátedra de Derecho político y administrativo vacante en la Universidad de Granada.

—Otra nombrando para la cátedra de latín en el Instituto de Logroño a D. Rafael Sarria y Peña.

—Otra mandando se provea por traslación la cátedra de Derecho romano vacante en la Universidad de Valladolid.

HACIENDA.—Real orden revocando un fallo de la Junta arbitral de Irún, y mandando se rectifique el aforo de una partida de piecetes de plomo.

—Otra anulando la habilitación que disfrutaba la Aduana de San Lucas de Guadiana.

—Otra declarando válidas las certificaciones de protestas de averías, instruidas y extendidas ante los Consules extranjeros.

SUCESOS

Ayer a las cinco de la tarde se cometió un robo en la calle de San Bernardo, número 30, 2.º, consistente en varias ropas, una pulsera y un anillo de oro, y 500 pesetas en metálico. Los ladrones no fueron habidos.

A las ocho de la mañana de ayer fué hallado en la puerta de la iglesia de Chamberi un feto envuelto en unos trapos.

En la plaza de San Gregorio, número 5, fábrica de aparatos de gas, se declaró anoche a las diez un violento incendio que comenzando por los talleres se propagó a todo el piso bajo y principal.

Acudieron los bomberos, los guardias del Municipio y de Orden público, el Teniente de Alcalde, Sr. Lara, el Gobernador y el Delegado del distrito. Fué sofocado a las doce y cuarto. Las pérdidas han sido de considerable, quemándose toda la parte de los talleres.

Parce que entre las óperas que prepara la empresa del teatro de la Princesa figuran *Belshazzar*, *Ana Bolena* y alguna otra, no oídas hace mucho tiempo en Madrid.

Muy pronto se estrenará en el teatro de Variedades la obra de gran espectáculo *El fantasma de los aires*, con música de aplaudidos compositores. Para esta obra se han pintado algunas decoraciones y construido un completo vestuario.

LA BOLSA

Ayer se lograron algunas ventajas en los precios aunque las operaciones continúan siendo escasas.

Sin embargo, los pocos cambios cotizados acusaban la ventaja de 10 a 15 céntimos sobre los de ayer.

El 4 por 100 interior al contado se ha convenido en partida entre 64 20 y 30, cerrando a 64 25.

A fin de mes en voluntad a 64 20 y 25. A fin del próximo Mayo a 64 40, y con prima de 50 céntimos a 65 25.

Las acciones del Banco de España, como ayer, esto es, 394 y 393 75 por 100.

BOLSIN

A las cinco.—4 por 100 interior contado, 64 30 dinero; fin de mes, 64 30 operaciones; exterior, 65 05.

Barcelona.—Interior, 64 25; exterior, 65 00. A las doce.—Contado, 64 30; fin de mes, 64 30.

Barcelona.—Interior, 64 32; exterior, 65 75.

BOLSAS EXTRANJERAS DE PARÍS

(Telegrama del Sr. T. Benard, recibido el 15 de Abril a las tres y diez de la tarde.)

4 por 100 exterior 65 15 N. de España... 353 75

3 por 100 francés 81 40 Rio-tinto... 257 50

5 por 100 italiano 98 95 P. e. Portugal... 373 75

B. Otomano... 517 20 Cubano 1888... 452 25

4 por 100 turco... 13 47 3 por 100 ptgués... 57 97

Egiptias... 389 97 F. e. andaluces 365 50

Panamá... 400 75 Banco Hip... 450 00

DE LONDRES

(Telegrama de A. Biedermann y Compañía, recibido el 15 de Abril a las tres y treinta y nueve de la tarde.)

Consolidado inglés, 102 68.

4 por 100 exterior, 64 78.

3 por 100 portugués, 58 81.

5 por 100 italiano, 97 50.

4 por 100 turco, 13 81.

GOBERNACION.—Real decreto declarando de utilidad pública el proyecto de reforma interior de la ciudad de Barcelona.

GACETA

La de hoy contiene las disposiciones siguientes:

PRESIDENCIA.—Reales decretos decidiendo a favor de la autoridad judicial una competencia suscitada entre el Gobernador de la provincia de Pontevedra y el Juez de primera instancia de la misma capital.

GOBERNACION.—Real decreto declarando de utilidad pública el proyecto de reforma interior de la ciudad de Barcelona.

FOLLETTIN DE LA OPINION

LA QUERIDA

POR JULES CLARETIE

NOVELA PUBLICADA POR «EL COSMOS EDITORIA»

Montera, 21.—2 tomos.—Precio, 5 pesetas

—Nada; no es nada, hijos míos.

—¿Te vas?

—Sí, sí; tengo que hacer.

—¿Pero, volverás?

—Ya lo creo! Muy pronto.

Paulina se tambaleaba, y Mauricio sentía deseo ardientísimo de acercarse a sostenerla; pero estaba temblando y sin atreverse siquiera a levantar la vista, creyendo que aquella misma palidez de su mujer era efecto de la indignada cólera que sentía, imaginándose que él era quien la estaba atormentando. Entonces el libro de su presencia, dando un beso amantísimo a sus hijos, y marchándose. Pero la había visto, había visto muy bien a Paulina, y admirado su elegante belleza y sus bellísimos ojos penetrantes, más hermosos, más seductores que nunca.

—¿Cuánto se despreciaba a sí mismo! El lo había querido; él había perdido por su voluntad a la amiga cariñosa y amantísima de su juventud.

Y se iba a reunirse allá en su casa, en casa de Paulina, con aquella querida evidencia que lo tenía separado de sus hijos. No acusaba a Lea; si había algún culpable, era ciertamente él.

de los Campos Eliseos donde estaban citados, se puso a dar vueltas a la ventura, con el corazón henchido de recuerdos, por las calles que conducen a la plaza de la Concordia y sobre las cuales caía, como si fuese un velo centenario, el frío crepúsculo de un anochecer de otoño.

También Paulina había dirigido con diminutas sus miradas hacia Mauricio, y al verlo, ante la alteración de aquel semblante, la delgadez de aquellas facciones, habíase estremecido. ¿Sufriría Mauricio? En algunos meses se había echado diez años encima.

No quería llorar delante de sus hijos; pero, sin poderse contener ya, rompió en acongojados sollozos al verse en el coche que la conducía a su modesto hogar.

Durante la comida, Mauricio, que tenía enfrente de sí a Biskra, pidiendo el menú de la comida y relamiéndose cuando se hablaba de truchas con salsa verde ó de algún otro plato escogido, Mauricio, sin saber por qué, sintióse malo y acometido de extraño escalofrío. Atribuyólo a la emoción experimentada poco antes, y mientras el árabe y la cantante se hacían amorosos guiños de inteligencia, él, con los ojos del alma, seguía viendo a Paulina. ¡Ah! ¿Cuánto lo odiaba su mujer! Si, odio era lo que le tenía. Las mujeres honradas, ofendidas, no perdonan jamás.

—¿Caramba!—le decía Lea de cuando en cuando.—Tienes una cara, hijo, que parece que estás en un entierro esta noche.

Entonces Biskra se ponía a contar que en su país había enterrios muy alegres y muy bonitos, los de los jeques, enterrados a la sombra de las palmeras. Pero todo aquello no era nada, comparado con París. ¡Ah! París es el paraíso! Y el bueno del negro reía, enseñando sus blanquismos dientes.

Ya estaban en los postres, sin que Mauricio hubiese probado bocado, cuando llamaron discretamente a la puerta. Era Maginel, el amigo Maginel, el buen Vic-

tor, que quería dar un apretón de manos a Mauricio. Había estado comiendo en el cuarto número 6, con el señor Regina, los dos solos. El señor Regina era ahora un muchacho de talento, que se resignaba a los caprichos de su mujer. ¡Bah! ¿Qué se adelanta con lloriquear? Se había querido suicidar nada menos; pero la Regina le hizo comprender todo el ridículo de semejante desvanecimiento.

—Ya comprenderás que una tontería por el estilo me fastidiaría mucho. ¿Pues no eres poco apasionado!—le había dicho.

Él infundido por el ascendiente de aquella mujer bonita, que, en efecto, tenía semejante escándalo, el señor Regina había tomado su partido, y se había propuesto no tener celos de su mujer. Se resignaba, y engordaba de lo lindo. En vez de morir de dolor y de vergüenza, vivía de esto precisamente.

—¿Estaba hecho un filósofo!

—Ya no era corto de genio. Había echado barriga poco a poco, como el propietario de una finca que produce, y sobre el nacimiento abdomen lucía una magnífica cadena de reloj con un medallón de oro, en el que estaba el retrato de la Regina, una fotografía, en la cual, la comica había escrito esta dedicatoria: *A mi niño grande Aristides, su amiga: Regina Gerbault*. (Caramba! Aquel medallón había sido para él un verdadero talismán: todo le salía bien al señor Regina. Si jugaba en las carreras de caballos, ganaba, y era amigo de todo lo mejor de París, que empezaba por hacerle la corte, para tener el derecho de hacerle la corte a su mujer.

Le hacían proposiciones para tomar parte

